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 C'est quoi l'amour ? C'est ce que je tente de vous expliquer aussi bien aux filles qu'aux garçons.

L'amour est pour beaucoup de personnes un sentiment magique. C'est le genre de sentiment que nous ne
pouvons pas quoi qu'il arrive contrôler. En effet personne ne choisit pas de tomber amoureux d'une personne
ou d'une autre et même si on est plus susceptible de tomber amoureux d'un certain type de personne on peut
tout de même avoir ce sentiment pour n'importe qui. 
  L'amour est le plus beau des sentiments et tous le monde le recherche parce que au fond de nous on l'attend
tous. Lorsque l'on est amoureux on est plus vraiment la même personne on se comporte autrement, on pense
toujours a l'autre personne et à vrai dire à part celle-ci rien d'autre ne compte. Lorsque l'on aime une personne
on a toujours la même question qui passe dans la tête " Est-ce que elle (ou lui) ressent les même sentiments à
mon égard ?" Et c'est dans la crainte d'une réponse négative que souvent on hésite à avouer ses sentiments, on
se refuse à tous dire de peur d'être blessé au plus profond de soi et de briser ce rêve qui nous a toujours animé :
celui de faire notre vie avec. 
 
  Jusqu'au jour ou on se lance parce que l'on ne peut plus garder ce sentiment pour soit et puis on se dit qui si
cela est réciproque cela pourrait être le début d'une très belle histoire, une histoire que l'on a toujours attendu.
Certain choisiront une approche direct, et sortiront les mot qu'ils ont toujours voulu dire en espérant les
entendre : "Je t'aime". 
 
 D'autre préférerons le dire avec des mots plus en rapport avec la situation des mots doux, des mots d'amour du
genre de ceux qui peuvent installer une situation romantique afin de rendre le moment plus magique et
d'annoncer cette vérité avec plus de tact afin quelle soit plus facile pour l'autre à accepter. En fait chacun fera
comme il le sentira et aprehendera la situation différemment qu'une autre personne. 
  Quand ce sentiment est partagé on est heureux comme jamais on l'a été avant. On se sent voler, en fait on a
un sentiment indescriptible, on est plus qu'heureux, c'est simple on aura beau chercher dans le dictionnaire un
mot qui pourrait définir ce que l'on recent on ne trouvera jamais. 
 
  Malheureusement il arrive bien trop souvent que la réciprocité ne soit pas au rendez-vous et là... Le monde
s'écroule, on est triste comme jamais auparavant et comme jamais on avait imaginé un jour l'être. C'est aussi
douloureux que peut être la rupture. Le pire c'est surement que ce n'est pas une douleur physique qui peut être
pensé et que l'on peut soigner facilement. Non la douleur touche directement une parti importante : le coeur et
malheureusement il n'y a pas de médicament pour le soigner. 
 
  Malheureusement, à mon avis, trop de gens néglige l'importance de ce sentiment et pour eux une relation
n'est qu'éphémère et se contente donc d'une relation de trois mois parfois moins. 
  Pour moi l'amour est un sentiment trop beau pour le négliger et on doit y croire, croire en un amour éternelle
et ce même si l'amour ne nous à pas forcement sourit (ce qui est mon cas...).
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